

“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

NOTA DE PRENSA N° 021 - 2011-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL “SM”/O.C.RR.PP.

Instituciones Educativas de San Marcos participan masivamente en V Simulacro de Sismo Escolar

UGEL “San Marcos” monitorea y supervisa las acciones para promover cultura de prevención.



Instituciones Educativas de la provincia de San Marcos participaron masivamente en el V Simulacro Nacional de Sismo, organizado por el Ministerio de Educación, con el propósito de promover una cultura de prevención ante desastres, debido que el Perú es un país eminentemente sísmico.

A las 10:00 a.m. del 17 de noviembre se dio inicio al V simulacro escolar de sismo, y fue la UGEL “San Marcos” la responsable del monitoreo de las acciones, en el marco “Luchemos por la vida, la prevención está a nuestro alcance”, con lo que busca fortalecer la práctica de actividades de Educación en Gestión de Riesgo, en las distintas modalidades de la comunidad educativa local, tanto estatales como privadas.

Este simulacro se realizó en los tres turnos, según el horario de trabajo, mañana (10:00 a.m.), tarde (3:00 p.m.) y noche (8:00 p.m.); con participación de docentes y alumnos, acciones coordinadas en cada institución por su director, quien emitirá informes a la UGEL sobre la organización y monitoreo, y esta a su vez realizará un consolidado de la provincia para ser remitida a la DRE y posteriormente al MINDES, a fin de determinar el grado de preparación y respuesta de la comunidad educativa frente a fenómenos naturales, base para iniciar trabajos que permitan disminuir riesgos.

El simulacro duró aproximadamente un minuto, sin embargo se notó la evacuación ordenada de cada uno de los integrantes de la comunidad educativa, en la que participaron las diferentes brigadas responsables de este simulacro.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

Abel Guizado, Director de la I.E. 24 de Junio de Huayobamba, dijo que todos deberíamos estar preparados para eventuales acontecimientos que pongan en peligro nuestras vidas y la de nuestras familias, puesto que los desastres naturales no avisan. "Desde el inicio del año escolar hemos organizado los equipos de trabajo y los planes de contingencia con la finalidad de que toda la comunidad educativa participe con responsabilidad y pueda sacar experiencia ante posibles casos de emergencia", dijo.

Cabe precisar que 8 millones de escolares de 94 mil instituciones educativas de todo el país participaron en este simulacro.

Se agradece su difusión.

San Marcos, 18 de noviembre de 2011.

OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP.
¡POR UNA GRAN REGIÓN"